

Une aide au voyage et à l'hébergement pour les Enfants de la Creuse

SOCIAL. Un an après son installation la commission dédiée au drame des ex-mineurs réunionnais déplacés dans l'Hexagone a rendu un rapport d'étape. La liste des enfants déplacés dépasse désormais les 2000 que la ministre des Outre-mer a décidé d'aider financièrement, juridiquement et psychologiquement.



Hier, la ministre des Outre-mer, Ericka Bareigts a présenté le rapport intermédiaire de la commission d'information et de recherche historique sur les "Enfants de la Creuse" avant d'annoncer des premières mesures en faveur de ces derniers.